
 
 

 
 

Justin AURAY – ECPM 2019 – Nouvelle candidature 
 

Je suis issu de la promo 2019, après avoir suivi le cursus Polymères. 
J'ai également profité de la mise en place du contrat de 
professionnalisation en 3A, qui venait alors d'ouvrir ses portes. 
Après quelques années à l'interface entre la R&D, la Production et la 
Qualité, je me suis lancé indépendamment dans l'accompagnement des 
industriels du secteur chimique vers l'excellence opérationnelle en 
créant l'entreprise STTYA. 
 

Je me présente aujourd'hui à l'élection du comité de l'AICS afin d'apporter ma petite touche à 
l'association, d'apporter un regard nouveau. Le but est de faire perdurer l'association, les actions 
menées, et de mettre en place de nouveaux projets destinés aux futurs diplômés, ainsi qu'à nous 
autres, les anciens, toujours en activité, ou non, dans la chimie, ou non. 
 
Julien CAPRA – ECPM 2007 – Nouvelle candidature 
 
Je suis candidat pour faire partie du comité de l’AICS pour le 
renouvellement du bureau de cette année. Je m’appelle Julien CAPRA, 
j’ai 39 ans et je suis diplômé de l’ECPM (promo 2007 Option Chimie 
organique). Après l’école j’ai poursuivi en thèse au CEA en synthèse 
organique et j’ai décidé de quitter la recherche pour l’entrepreneuriat 
(mastère HEC Entrepreneuriat en 2012). 
Depuis ma sortie d’HEC j’ai travaillé 3 ans en tant que bras droit de 
dirigeant et j’ai eu ma propre entreprise en Intelligence artificielle 
pendant 7 ans (Watiz, spécialisation en reconnaissance visuelle). Depuis le mois de juin 2023, 
je suis responsable des travaux de jouvence des deux installations nucléaires de base de 
Fontenay-aux-Roses (CEA FAR) 
Pourquoi je candidate ? 
J’ai toujours eu un lien fort avec l’ECPM et j’ai toujours cherché à faire vivre le réseau à mon 
échelle (notamment en lançant les after H sur Paris). Depuis ma sortie d’école j’ai créé plusieurs 
structures (association, sociétés) et je suis rentré dans de nombreuses Alumnis (notamment 
HEC et Paris-Saclay ) où j’ai pu observer les différentes actions qu’ils menaient pour dynamiser 
leur réseau et je souhaiterai faire profiter l’ECPM de mes expériences. 
 
Thierry CHARTON – EHICS 1987 – Nouvelle candidature 
 

Je m’appelle Thierry Charton, je suis de la promo EHICS de 1987. 
J’ai construit ma carrière au sein du groupe BASF dans différents pays 
d’Europe et dans différentes fonctions, que ce soit dans la vente, la 
gestions de comptes clés, le marketing, le product management ou la 
direction d’équipes régionales. 
Depuis le début 2024 j’ai déménagé à Bâle où j’ai pris un poste de 
directeur commercial pour la Suisse et l’Autriche. 
Je me porte candidat pour faire partie du comité AICS dans le but de 

mettre mon expérience multi-fonctions et multi-pays à disposition pour aider l’association dans 
les projets qui seront mis en place, ainsi que les élèves des promotions à venir à se préparer à 
leur entrée dans le monde de l’entreprise. 



 
 

 
 

 
Maud JUVIGNY – ECPM 2018 – Nouvelle candidature 
 
Pour résumer mon parcours, j'ai été diplômée en 2018 de la filière Matériaux 
et je me suis spécialisée dans le domaine de l'Energie et des Procédés en 
suivant une formation à l'Institut Français du Pétrole Energies Nouvelles 
(IFPEN). J'ai eu l'occasion de démarrer en procédés au sein de TotalEnergies, 
puis de continuer chez Arkema en production et dernièrement dans les grands 
projets industriels pour le compte de la SIDEM, filiale de Veolia qui construit 
des usines de dessalement d'eau de mer.  
 
L'AICS est un élément essentiel pour construire et enrichir sa carrière et je souhaite vivement 
pouvoir apporter un support. C’est pourquoi, je confirme mon intérêt pour faire partie du 
comité, avec une attention particulière sur les relations avec l'UNAFIC car je suis basée à Paris. 
 
Pierre Bertrand MEUNIER – EHICS 1988 – Nouvelle candidature 
 
Je suis diplômé de la promotion EHICS 1989. J’ai ensuite fait une thèse à l’institut français du 
Petrole et j’ai intégré la société DSM en 1992, où j’ai fait toute ma carrière en France (5 ans), 
Hollande (7 ans) , et Suisse (20 ans), dans des fonctions techniques et commerciales telles que 
le développement produit, la vente, le e- business, et les achats. Actuellement Global Category 
Manager pour tous les sites de fermentation du Groupe qui vient de fusionner avec Firmenich. 
Je souhaite candidater au comité de l’AICS. 
 
Elodie VERNET – ECPM 2010 – Nouvelle candidature 
 

Je candidate pour faire partie du comité de l'AICS pour le 
renouvellement du bureau de cette année.  
Je m'appelle Elodie Vernet, je suis issue de la promo 2010, spécialité 
Matériaux. J'ai travaillé sur le projet de création d'entreprise "Viléol" 
et participé à des concours régionaux et nationaux dans le cadre de 
l'école et après le diplôme. Aussi, suite à cela, ai-je voulu exercer un 
métier plus orienté business que chimie. Je travaille toutefois depuis 
peu dans le domaine de la chimie chez WELLA, en tant que Demand 
Planning Manager - pour faire de la prévision des ventes et leader du 

processus S&OP France (Sales and Operations Planning). 
Le côté entrepreneur ne m'a pas quittée et je suis artiste professionnelle en parallèle, durant mon 
temps libre. 
 
Pourquoi je candidate ? 
Etre ingénieur chimiste de l'ECPM ouvre plein de portes, sans faire de formation 
complémentaire, à des jobs en entreprise très variés a priori méconnus durant le cursus 
scolaire, mais dans lesquels un ingénieur a une grande valeur ajoutée. Se reconvertir n'est pas 
chose aisée et j'ai apprécié les contacts que j'ai eu avec l'ECPM pour m'aider dans mes errances 
et retrouver du sens, notamment à l'occasion des 100 ans de l'ECPM et j'ai trouvé ça très 
bénéfique de me reconnecter à un monde d'ingénieurs scientifiques. 
 
Sortis du cocon de l'ECPM, nous pouvons faire face à des mauvaises surprises dans le monde 



 
 

 
 

du travail, dans des environnements pas forcément bienveillants, où le genre à son importance, 
encore aujourd'hui ! J'ai connu beaucoup de structures différentes ce qui permet de peser le pour 
et le contre suivant ses propres critères. Je souhaite être présente à l'AICS pour aider à maintenir 
ce lien, à organiser ces événements qui nous rassemblent, mais aussi pour faire savoir que l'on 
peut me contacter pour aider à décrypter les situations difficiles, à prendre du recul ou préparer 
des CV, des entretiens, identifier les "red flags", etc. 
 
 
Jean-Michel LESTAGE – ECPM 2005 – Renouvellement de mandat 
 

Diplômé en 2005, j’occupe depuis différents postes au sein du ministère des 
armées en tant qu’expert de la défense NRBC. Depuis, j’ai régulièrement 
participé aux réunions de l’assemblée générale de l’AICS (révision des 
comptes…) et aux actions de soutien de l’AICS au profit de notre école et de 
ses élèves (comme lors des derniers 100ans en juin 2019, simulation d’entretien 
d’embauche pour les futurs diplômés…) 

Mon investissement au sein de l’AICS s’est renforcé en 2020 puisque j’ai 
rejoint le comité de l’association en tant que trésorier adjoint puis depuis 2022 
en tant que trésorier principal. Je souhaite poursuivre mon engagement en 
renouvelant mon mandat. 
 


